

INFORMATION AUX PATIENTS :
FERMETURE DU CABINET LES SAMEDIS MATINS & GREVE DE LA PDSA

Chers patientes,
Chers patients,

Les médecins se mobilisent et répondent au mouvement de grève national de l'UFMLs, afin de défendre une médecine libérale en déclin, particulièrement maltraitée par le PLAN SANTE 2022.

Ainsi, le CABINET MEDICAL SERA FERME LES SAMEDIS MATINS et nous participerons également à la grève de la permanence de soins, dès le 1er décembre 2021.

Cette décision est lourde de conséquences mais si nous espérons un avenir pour la médecine libérale et l'installation de jeunes médecins, nous avons le devoir de nous battre et de vous informer du mépris grandissant des autorités pour des professionnels de santé dont l'énergie, le travail et l'investissement ne sont plus à démontrer après la crise du COVID.

L'UFMLs et tous les médecins solidaires de ce mouvement appellent ainsi à de nouvelles négociations, dans les meilleurs délais, pour une médecine libérale respectée et considérée à sa juste valeur.

Patients, soutenez nous et ensemble, demandons aux politiques d'être à la hauteur des Français et de leurs médecins.